



Municipalité Alleyn et Cawood

Municipality Alleyn and Cawood

AVIS PUBLIQUE - CONGE DES FÊTES

Le bureau municipal et le garage municipal fermeront le vendredi 20 décembre 2024 à midi et seront de retour le 6 janvier 2025 à 8h00.

Nous vérifierons les messages téléphoniques pendant les vacances. En cas d'urgence concernant les routes ou les affaires municipales, veuillez sélectionner le (1) et laisser un message détaillé ou envoyer un courriel à admin@alleyn-cawood.ca.

La collecte des ordures et du recyclage **NE SERA PAS** affectée par le calendrier des fêtes.

Joyeuses fêtes et bonne année à tous

PUBLIC NOTICE - MUNICIPAL HOLIDAY HOURS

The municipal office and municipal garage will be closing on Friday, December 20, 2024, at noon and we will be back on January 6, 2025, at 8:00 am.

We will check telephone messages during the holidays, if in the event of an emergency regarding roads or municipal business please select one (1) and leave a detailed message or email admin@alleyn-cawood.ca.

Garbage and recycling collection will **NOT** be affected by the holiday schedule.

Happy Holidays and Happy New Year

